

## Buscan acelerar el cobro los estafados por Madoff

Intentarán arreglos extrajudiciales en tribunales de EE.UU. y Suiza

Viernes 15 de mayo de 2009 | Publicado en edición impresa

Noticias de Economía: anterior | siguiente

**Martín Kaneguiser**

**LA NACION**

Los inversores argentinos estafados por Bernard Madoff, entre los que se encuentra un importante empresario extranjero ligado a los medios de comunicación y el deporte, redoblarán la presión para arreglar el cobro de su dinero en las próximas semanas en Estados Unidos y en Suiza.

Así lo precisaron ayer a LA NACION fuentes de tres importantes estudios jurídicos que representan a clientes que tenían en forma directa e indirecta dinero invertido en las cuentas de Madoff, quien confesó en Estados Unidos una multimillonaria estafa y que será condenado el 29 del mes próximo.

Mientras Madoff hizo que se "evaporaran" unos US\$ 65.000 millones, operación por la que recibiría prisión perpetua, los ejecutivos argentinos afectados por este vendaval intentarán recuperar en arreglos extrajudiciales algo más que el capital que invirtieron.

En particular, un empresario de medios, que perdió unos US\$ 5 millones que estaban en el fondo Hermes, de Suiza, en instrumentos de renta fija, intentará una salida acordada "en las próximas semanas" en ese país europeo, "donde la legislación claramente protege a los clientes", indicó uno de sus abogados.

La inversión, realizada hace unos años, habría sido canalizada "con la firma Clariden Leu, que operaba en Buenos Aires a través de oficiales de cuenta que en total captaron unos US\$ 60 millones en Buenos Aires", advirtió la fuente consultada.

### La pista Suiza

Clariden, según su página en Internet, es un "exclusivo e independiente banco privado suizo" surgido de la combinación de Credit Suisse Fides, Clariden Bank, Bank Leu, Bank Hofmann y el BGP Banca di Gestione Patrimoniale. Al parecer, se trata de uno de los tres más importantes en banca privada de ese país, manejado por el Credit Suisse.

Por esa razón, la presentación de este empresario, representado por el estudio Cibils & Castro Cranwell, se hizo en Suiza a través de la firma internacional Profile. "A nuestro cliente lo engañaron porque ni siquiera sabía que tenía el dinero en cuentas de Madoff, ya que le habían asegurado que en realidad su dinero lo manejaba un conocido fondo de inversión de Londres", agregó uno de los abogados.

Otro caso paradigmático de estafa a empresarios argentinos es el que afecta a una experimentada ejecutiva local por unos US\$ 200 millones, según versiones del mercado.

Luego de que los estudios locales rechazaron en su mayoría la oferta que presentó el Banco Santander en España (que habría canalizado el dinero a través de su fondo Optimal), ahora se intenta avanzar en estas "mediaciones" mientras se preparan juicios en Estados Unidos y Europa.

En febrero pasado se creó un comité para analizar la situación particular de los inversores de la Argentina afectados por el rechazo generalizado de la propuesta ofrecida por el Banco Santander para resarcir a los inversores damnificados.

En ese momento trascendió que "el perjuicio por esa entidad en particular rondaba los US\$ 500 millones". En ese momento se informó que "se pretende que ese comité, formado por los abogados Marcelo Gebherdt, Guillermo Borda y Juan Pablo Gallego, de los estudios Cremades & Calvo-Sotelo, Borda y Aguirre Saravia & Gebhard, estudie, analice y se ponga a disposición de todos los afectados argentinos por el caso Madoff para orientarlos y darles soluciones".

El comité efectuó una serie de recomendaciones:

Aconsejar a todos los inversores que por el momento eviten la retirada masiva de los activos del Banco Santander y de las otras entidades afectadas por la estafa de Madoff, con la finalidad de que no se generen daños irreparables e innecesarios en sus filiales locales.

Cursar por medio de los estudios jurídicos locales una exhortación al Santander, con objeto de que mejore sustancialmente la oferta cursada a sus inversores, y a las otras entidades, para que ofrezcan una solución a sus clientes afectados.

Considerar un plazo prudencial para iniciar las acciones judiciales pertinentes si no se llega a un acuerdo satisfactorio con las entidades bancarias con las que se negocia.

#### Acción de clase

En particular, en el estado de Florida, Estados Unidos, se prepara una "acción de clase" en nombre de varios afectados. Al respecto, los estudios Aguirre Saravia & Gebhardt y Borda prefieren insistir "en las negociaciones para poder recuperar cuanto antes el dinero involucrado en la estafa".

Los abogados saben que no todos sus clientes cuentan con la misma fuerza para pelear agresivamente contra estos fondos internacionales, ya que algunos declararon esas inversiones en la Administración Federal de Ingresos Públicos (AFIP) pero otros las hicieron "en negro".

"Quienes están en blanco están dispuestos a pelear hasta el final e incluso a individualizar a los oficiales de inversión que les ofrecieron esta posibilidad para que expliquen dónde y cómo giraron el dinero", concluyeron entonados, a la espera de alguna respuesta.

La AFIP, mientras alimenta el hasta ahora débil blanqueo, husmea en el resto de los inversores.

#### EL PERSONAJE

#### BERNARD MADOFF

##### Financista

**Ciudad** : Nueva York

**Edad** : 71 años

**Origen** : Estados Unidos

Fundó en 1960 Bernard Madoff Investment Securities LLC. En diciembre de 2008 fue detenido por el FBI y acusado de fraude. La presunta estafa puede alcanzar los US\$ 50.000 millones.

#### A quien le interesó esta nota además leyó:

14.05.2009 | LinkedIn se instala en la región

14.05.2009 | Cayó fuerte pero perdió poco

14.05.2009 | Confusión en el primer voto para "Gran Cuñado"

13.05.2009 | El Gobierno busca rescatar más empresas del sector privado

13.05.2009 | Qué pasa

#### El Fraude por Madoff

Contacto con un abogado acerca de su caso contra Optimal.  
[www.lieffcabrasersecurities.com](http://www.lieffcabrasersecurities.com)

Anuncios Google

**IMPORTANTE:** Los comentarios publicados son de exclusiva responsabilidad de sus autores y las consecuencias derivadas de ellos pueden ser pasibles de las sanciones legales que correspondan. Aquel usuario que incluya en sus mensajes algún comentario violatorio del [reglamento](#) será **eliminado e inhabilitado para volver a comentar**.

4

diablodevil



15.05.09  
15:55

Pero, ¿no era que invertir en el país del norte era lo más seguro? ¿Invertir fuera del país es ser patriota o patriot? Creo que si hubieran invertido en un emprendimiento argentino, ahora valdría más de lo invertido, o a lo sumo lo mismo.

Responder Votar (0) (0) Abuso

3

polocarrasco



15.05.09  
11:12

Los que seguro cobrarán son los ave negra mas conocidos en la jerga como abogados.

Responder Votar (2) (0) Abuso

2

**miguelstarp**



15.05.09  
06:51

Madoff es la superficie. Debajo hay otra cosa ¿o puede alguien gastarse (o invertir)  
U\$S 50.000 millones solito?

[Responder](#)

[Votar](#)

(3)

(0)

[Abuso](#)